

Liebe Mitglieder und Freunde des TCN,

schon bald beginnt die Freiluftsaison. Derzeit wissen wir nicht, wie die Regelungen für Tennis im Freien und das gesellige Miteinander davor/danach aussehen werden, aber wir hoffen natürlich auf offene Plätze und auch eine offene Gaststätte. Schließlich haben wir in den Wintermonaten wirklich Glück gehabt. Wir durften im Gegensatz zu anderen Sportarten und fast allen anderen Bundesländern weiterhin in der Halle spielen.

Die Außenplätze werden voraussichtlich in der zweiten Märzhälfte von der Firma Nohe für die Saison hergerichtet. Dies vielleicht zum letzten Mal für unsere bis zu 43 Jahre alten Schätzchen, denn wir haben vor, alle sechs Außenplätze einer Generalüberholung zu unterziehen, inkl. der Bewässerungsanlage. Der Antrag auf Förderung bei der Stadt ist gestellt, und falls wir die geplanten Zuschüsse bekommen, geht es nach Abschluss der Freiluftsaison los. Leisten können wir uns dies übrigens nur aufgrund der neuen Halle. Diese war im Winter extrem gut gebucht, sodass wir den immer noch beträchtlichen Eigenanteil für die Sanierung finanzieren können.

Womit wir beim nächsten Thema wären:

Neues von den „Kinderkrankheiten“ der Halle

Für unseren Hallenneubau ist ein Generalunternehmer verantwortlich. Klappt alles, ist das eine organisatorisch feine Sache, denn der Auftraggeber, also wir, hat nur einen Ansprechpartner. In unserem Fall aber mussten wir uns einklinken, weil der belgische Generalunternehmer mit seinen „Unterlieferanten“ (Heizung und Gebläse aus Italien, Montagefirma aus NRW) die Abstellung der Fehler nicht geregelt bekommt.

Und Ungeschicklichkeiten passieren zusätzlich. Da wurden notwendige Teile an die Vereinsanschrift geschickt, ohne uns zu informieren. Da Francesco nicht angetroffen wurde, nahm der Spediteur die Sendung wieder mit. Ergebnis: erneuter Zeitverlust.

Um die Geräuschbelästigung zu mindern, sollte im Dezember, dann im Januar, dann im Februar und nun am 10. März eine Schall-Isolierung vor die Ansaugvorrichtung eingebaut werden. Wir haben einen namhaften Geldbetrag zurückbehalten, und werden die notwendigen Arbeiten nun vermutlich selbst mit anderen Firmen angehen die bereit stehen. Dies wird auch noch vor dem Ende der Wintersaison geschehen.

Auch die Wärmeverteilung durch die Ventilatoren an der Hallendecke soll verbessert bzw. überhaupt eingerichtet werden.

Nachgebessert werden müssen auch einige Befestigungselemente der Hallenwände. Dies soll uns das Auf- und Abrollen der Planen sowie deren jährliche Befestigung erleichtern.

Vor den Notausgängen der Plätze 2 und 4 werden die Wege außerhalb der Halle angelegt, sobald es die Witterung erlaubt. Wenn wir das schaffen (siehe Thema Arbeitsstunden, unten), wird auch noch vor der Saison der Weg von den Umkleidekabinen zum Platz 1 gepflastert, der bereits im Vorjahr auf rotem Sand neu aufgebaut wurde.

Nachrichtenticker März 2021

Benutzung der Hallenplätze im Sommer

Die drei Hallenplätze werden im Sommer wiederum ganz normal zur Verfügung stehen, nachdem in der letzten Saison die Baustelle jede Nutzung verhinderte. Die Plätze werden im Buchungssystem ebenfalls genau wie die anderen verfügbar sein.

Die Plätze 1 sowie die drei grünen Plätze (2-4) werden alle zur vollen Stunde beginnen (hier sollte es keine Engpässe bei gleichzeitigem Abziehen oder Wässern geben).

Da wir nun den „Luxuszustand“ haben werden, dass auch bei schlechtem Wetter Tennis gespielt werden kann, aber gleichzeitig den Engpass, dass dies eben nur auf 3 Plätzen möglich ist, haben wir die Spiel- und Platzordnung um ein paar Regelungen zur Nutzung der Halle ergänzt:

„Alle Mitglieder des TCN können die Hallenplätze 2-4 außerhalb der Wintersaison unentgeltlich nutzen. Kosten für das Licht sind selbst zu tragen.

Ist der Andrang auf Hallenplätze sehr groß, bitten wir bevorzugt Doppel zu spielen.

Bei schlechter Witterung gelten folgende Ausnahmen:

- Sind die Außenplätze nicht bespielbar, hat der Trainingsbetrieb Vorrang. Gibt der Trainer / die Trainerin keine Stunden, stehen alle drei Hallenplätze zur Verfügung.
- Können Medenspiele nicht auf den Außenplätzen durchgeführt werden, können sie in die Halle ausweichen.
- Wollen mehrere Mannschaften in die Halle ausweichen, hat die Mannschaft in der höchsten Spielklasse Vorrang. Nach Möglichkeit soll eine individuelle Einigung erzielt werden, welche die Dauer des noch laufenden Wettbewerbs, den Anreiseweg der Gastmannschaft etc. mit einbezieht.“

Neues Team für Facebook, Instagram und unsere Website

Unser Aufruf im letzten Newsletter hatte Erfolg. Wir haben jetzt ein super Team, das sich um unsere sozialen Medien sowie die Website kümmern und uns so stets mit aktuellen Informationen versorgen wird.



Facebook:
Kumru Altun-Cseh

und

Tina Hädicke



Kumru und Tina haben bereits eine Facebook-Gruppe angelegt, der ihr beitreten könnt:

<https://www.facebook.com/groups/779372062671618/?ref=share>

Je mehr Mitglieder auf Facebook aktiv sind, umso mehr spiegelt die Gruppe das Leben beim TCN wider.



Instagram: Charlotte Riess

Auf Instagram waren wir bislang nicht aktiv – dank Charlotte wird sich dies nun ändern.

Instagram ist ein Kanal, der fast ausschließlich von Bildern und kurzen Filmen lebt – also wunderbar geeignet, um Eindrücke vom sportlichen und geselligen Geschehen auf der Anlage zu teilen.

Unser Instagram-Account ist derzeit noch im Aufbau. Wir werden Details im nächsten Newsletter durchgeben.

Website: Simone Kopp

Simone hat unsere Website www.tc-niederursel.de bereits aktualisiert und wird sie auch weiterhin am Laufen halten.

Vielen Dank an euch, dass ihr diese Aufgaben übernommen habt. Wir sind sicher, dass eine aktive Präsenz in den sozialen Medien sowie eine gut gemachte und aktuell gehaltene Website uns als Verein sehr helfen werden.



Damit wir alle Kanäle mit Leben füllen können, sind Kumru, Tina, Charlotte und Simone auf Bilder und Informationen von euch angewiesen. Wir haben hierfür die **E-Mail Adresse:**

socialmedia@tc-niederursel.de

eingrichtet. Hier könnt ihr alles hinschicken: Bilder, Ergebnisse, Impressionen von der Anlage oder aus dem Vereinsleben etc. Sogar Katzenvideos – nur werden die vermutlich nicht veröffentlicht. Bitte helft dem Team mit eurem Input, denn es wird sicher viel zu berichten geben, sobald die Saison losgeht.

Nachrichtenticker März 2021

Arbeitsstunden

Wie bereits in einer eigenen Mitteilung bekanntgegeben, besteht jetzt die Möglichkeit, auf der Anlage beim „Frühjahrsputz“ zu helfen und Arbeitsstunden zu leisten.

Es gibt, wie oben schon beschrieben, einige größere Projekte. Wer sich zutraut und die Zeit mitbringt, hier zu helfen, der möchte sich bitte bei Udo oder direkt bei Francesco melden.

Die Projekte sind:

- Zäune erneuern
- Wege anlegen und pflastern
- Tribünen bauen

Wir werden so viele Projekte wie möglich umsetzen und wenn wir wissen, dass eifrige Helfer zur Verfügung stehen, können wir natürlich auch viel besser planen und kommen schneller voran.

Geplante Termine (alle natürlich abhängig von Corona-Bestimmungen)

- 25. April: Tag der Jugend
- 25. April: Tag der offenen Tür
- 22. Mai: Mitgliederversammlung (entweder online oder physisch)
- 23. Mai (Pfingstsonntag): Schleifchenturnier und Kennenlerntag für neue Mitglieder
- 1. Juli: Beginn Vereinsmeisterschaften
- 18. September: Endspiele Vereinsmeisterschaften
- 18. September: Saisonabschlussfest
- 27. September: Beginn Hallensaison

Frankfurt, Ende Februar 2021
Vorstand TCN